

徳島県立城南高等学校 進路通信 7月号 画第122号

日	曜日	7月の主な行事予定
1	金	
2	土	自習室開放(3年生対象)1学期最終
3	日	
4	月	
5	火	1学期末考査(第1日)
6	水	1学期末考査(第2日)
7	木	1学期末考査(第3日)
8	金	1学期末考査(第4日) ③小論文模試
9	土	①②③進研模試
10	日	
11	月	球技大会1日目 ③就職・公務員模試
12	火	球技大会2日目
13	水	②難関大学志望者対象講演会
14	木	
15	金	13時~敷地内立入禁止~16(土) 17時
16	土	教員採用試験会場
17	日	
18	月	海の日
19	火	
20	水	終業式
21	木	▮③夏期補習開始
22	金	↓
23	土	
24	日	
25	月	③ ~8/26(金)
26	火][
27	水	
28	木	12
29	金	▼ 8/16(火)~8/26(火)
30	土	
31	日	

1・2年生の夏期補習開始日は8月16日(火)となっています。詳細については「日程・時間割各HR掲示用」で確認してください。例年1・2年生も終業式翌日開始ですが、本年度はインターハイ開催に伴い日程が変更されました。

今年度の共通テストの時間割が発表されました

●令和5年1月14日(土)

9 17 18 - 1 - 17 17 - 12 ()					
9:30~11:40	(60+ <u>10</u> +60分)	地歴公民2科目受験(※主に文系受験者)			
10:40~11:40	(60分)	地歴公民1科目受験(※主に理系受験者)			
13:00~14:20	(80分)	国語			
15:10~16:30	(80分)	英語 リーディング			
17:10~18:10	(解答は30分)	英語 リスニング			

10 答案回収等

●令和5年1月15日(日)

9:30~10:30	(60分)	理科①(基礎科目)(※主に文系受験者)
11:20~12:30	(70分)	数学①
13:50~14:50	(60分)	数学②
15:40~17:50	(60+ <u>10</u> +60分)	理科②(専門科目)2科目受験者(※主に理系受験者)
16:50~17:50	(60分)	理科②1科目受験者

3年生が受験する「大学入学共通テスト」の詳細が6月に発表されました。上記のような日程・時間割で設定されています。また、追試験は、1月28日(土)、29日(日)となっています。3年生の皆さんは各自で、共通テスト当日の日程や実施科目及び選択科目について確認して下さい。9月の中旬に学校を通して出願となりますが、その際に受験科目の登録をするので、未定の人は夏休み中によく考えておいて下さい。

7月1日(金)をもって、共通テストまで「197日」となります。3学年全体として、各自の進路実現に向けて全力で頑張るという雰囲気作りをしていきましょう。「早く受験体制に入る」ことが合格への近道です。1日1日を大切に、後悔することのないよう勉強に励んでください。

「期末考査」と「進研模試」の準備を万全にしよう

1学期の締めくくりである期末考査が7月5日から始まります。特に3年生は2学期に進路出願する場合、この1学期の成績までが「調査書」における3年間の「全体の学習成績の状況」(評定平均値)となります。頑張って下さい。

7月9日(土)には全学年「進研模試」があります。各学年とも40万人以上の高校生が受験する大きな模試です。各自で目標点を決め、それを達成できるように準備をして受験して下さい。

また2年生は、11月の進研模試から理科、地歴公民も受験となります。英数国の基礎を秋までにしっかり身につけておいてください。秋からは希望進路先への受験を意識した学習が必要です。

各学年の先生方より

先月は総体や遠足など行事が多かったですね。コロナ渦でなかなか通常通りの行事が行われていない中でも,クラスメートとの思い出 を作ることができたのではないでしょうか。今月は夏休みも待っています。今年は徳島でインターハイも行われるのでいつもとは違う夏に もなると思います。高校生活の夏は3回しか来ないので、思う存分楽しむのもよいかもしれませんね(もちろんコロナ対策や人に迷惑を 掛けないのは重要だけど・・・)。 1年牛 でも、勉強もしっかりしてくださいね。夏休み後半には補習や模試もあります。勉強ばかりでしんどいかもしれませんが、ここから何かを はじめないと2年、3年になってもなかなか開始できないかもしれない人もいるかもしれません・・・。 手帳やスマホでもよいので計画を立 てて勉強や部活、遊びなどをバランスよくできるようにしてみましょうね。最初の夏休み、終わってから「何してたんだろー」と思わないよう に、充実した生活を! (野口) ビッグイベントである修学旅行も終わり、1学期も終盤を迎えましたね。様々な行事が制限されているなかで修学旅行に行くことができ、 高校生活の貴重な思い出の一つになったのではないかと思います。そして、次は学期末考査が始まりますね。皆さんはどのくらい本気 で勉強できていますか?「疲れているから」とか「時間がないから」と言って勉強の時間を無駄にしていませんか?一生懸命勉強を頑張 2年生 ることも、高校生活の貴重な思い出となります。学生の本業は、勉強です。学生が終われば、たくさんの時間を勉強に充てることは難しく なります。今思うと,一生懸命勉強した日々も「青春」だったなあと私は思います。先日,3学年でのコース選択希望を提出したと思いま すが、気づけば3年生、気づけば卒業と時間はどんどん進み待ってはくれません。勉強でも部活動でも一生懸命頑張る城南生にいつも パワーをもらっています。貴重な高校生活、今を全力で過ごしてください!! (中妻) 3年生のみなさん, まずは期末考査に向けての勉強を中途半端ではなく, 「このテストで自分の進路が決定する」ぐらいの気持ちを持っ

3年生

て取り組んでください。また、その勉強により自分の弱点も発見できますので、それも含めて夏休みの計画を立て、決して途中で途切れることなく最後までやり通して下さい。夏休みの後半には模試が予定されていますので、逆算してその日までに何が出来るか、例えば1冊のテキストをやり遂げるなど、自分で目標を立て実行してください。中には自分の思うように勉強が進まなかったり、力がついているかどうか分からず夏休み途中で不安に思う人が出てくるかもしれません。しかし自分の大学受験の経験からも、またこれまで見てきた多くの受験生からもひとつ言えることは、夏休み本当に力を入れて頑張ったならば、季節が変わる頃に必ず何らかの成果につながるということです。梅雨も明け、熱い夏が始まりました。インターハイへの出場を控えている人、また徳島開催であるため重要な役割を持っている人も多いと思います。悔いの残らないよう、この夏の計画をぜひ最後までやり通してください!!!(廣田)